


27-LUG-2021
da pag.  2 / 
foglio 1

Dir. Resp.:  Claudio Scamardella  5386 www.mediapress.fm



Martedì 27 luglio 20218 PUGLIA E BASILICATA

LA POLEMICA OGGI SIT-IN DI PROTESTA DI CGIL, CISL E UIL SOTTO LA SEDE DELLA GIUNTA

Sanità privata pugliese in rivolta
Ma la Regione: abbiamo già dato
Lite per il nuovo contratto, domani convocato il tavolo

l BARI. I lavoratori della sanità
privata manifesteranno stamattina
sotto la sede della giunta, per pro-
testare contro quelli che i segretari
regionali di Fp Cgil, Domenico Ficco,
Fp Cisl, Aldo Gemma, e Uil Fpi, Giu-
seppe Vatinno, definiscono «i giochi
al rimbalzo delle responsabilità» ri-
spetto al rinnovo del contratto di ca-
tegoria.

Sul tavolo c’è in estrema sintesi la
richiesta di coprire il 50% del valore
degli incrementi contrattuali, una
partita che per la sanità privata vale
(per il 50%) circa 11 milioni di euro, e
quella di riconoscere i premi covid
anche al personale del 118 e delle
Sanitaservice. Soldi che però la Re-
gione ritiene di avere già riconosciu-
to.

Sul primo punto, la Puglia - che è in
Programma operativo - non può au-
mentare i tetti di spesa. E dunque ha
lavorato di sponda, eliminando la re-
gressione tariffaria (lo «sconto» sulle
prestazioni, che vale circa 8 milioni
l’anno) e aumentando le retribuzioni
per fascia (5 milioni): 13 milioni ri-
conosciuti a partire dal 2020 e che
saranno mantenuti anche per gli anni
successivi, e che potrebbero salire a
18 milioni se il ministero autorizzerà
il recupero del taglio del 2% del tetto
imposto a seguito di un provvedi-
mento del 2012. Altri 10 milioni pro-
venienti «dal mancato utilizzo di una
parte delle risorse assegnate agli enti
ecclesiastici» sono poi stati distribuiti
alle case di cura private per recu-
perare le prestazioni non erogate in
pandemia. Per quanto invece riguar-

da il «premio covid», la Regione ri-
tiene che il saldo possa avvenire entro
settembre 2020.

I vertici del dipartimento Salute
hanno convocato un tavolo per do-
mani, ma i sindacati ieri hanno co-
munque ritenuto di dover conferma-
re la manifestazione di protesta. I
motivi del «malcontento» sono stati
esplicitati ieri mattina e hanno a che
fare anche con la «mancanza di ri-
sposte della politica, che oggi è la
grande assente». I sindacati insomma
imputano a Emiliano e ad una parte
della sua giunta alcune decisioni as-
sunte nelle scorse settimane senza
previo confronto sulle parti sociali:
tra i temi sensibili anche la vertenza
con i disabili, faticosamente risolta - e
non ancora del tutto - solo dopo un
sit-in a oltranza. [m.s.]

Un sitin sotto la sede della giunta regionale a Bari
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AVIAZIONE GENERALE
Aeroporti di Puglia punta tutto sul traffico
di aviazione generale, a breve potrebbero
tornare sul piazzale i velivoli «Fire Boss»

L’ANNUNCIO DEL COMITATO
L’annuncio del comitato Vola Gino Lisa:
«Potranno atterrare e aeromobili anche con
150-180 posti, cargo e della protezione civile»

Gino Lisa riaperto dopo quasi 2 anni
Via libera ai voli turistici e per l’antincendio boschivo. Foggia-Milano forse a Natale

l Aeroporto tecnicamente riaperto
da ieri dopo quasi due anni. Il 6
dicembre 2019 l’Enac ne decretò la
chiusura per consentire i lavori di
allungamento della pista e conseguen-
ziale sospensione dalle mappe aero-
nautiche. Tuttavia il Gino Lisa era già
un aeroporto di fatto chiuso da al-
meno 4-5 anni. Per questo la notizia di
ieri, che la Regione ha lasciato fosse il
comitato Vola Gino Lisa a comu-
nicare, riveste un carattere speciale
se non altro perchè non si tratta di
una semplice apertura di scalo, ma di
una ripartenza in piena regola con
tutte le aspettative seminate sul per-
corso. Innanzitutto il Gino Lisa riapre
al traffico di aviazione generale, par-
liamo cioè del traffico turistico par-
ticolarmente attivo nel periodo estivo
e che potrebbe conoscere un’impen -
nata su Foggia dopo l’annunciata
chiusura dell’aeroporto di Ponteca-
gnano (Salerno) per lavori sulla pista,
ovvero lo scalo bis di Napoli Ca-

podichino. Altro vantaggio dalla ria-
pertura dello scalo arriverà dall’at -
tivazione di un presidio della Pro-
tezione civile con il distaccamento a
Foggia di almeno due velivoli Fire
Boss per lo spegnimento degli incendi
sul Gargano e in Puglia. Terzo, ma
non ultimo obiettivo, la ripresa dei
collegamenti di linea dal Gino Lisa
con un volo giornaliero Foggia-Mi-
lano Malpensa che la Regione vor-
rebbe far partire a ridosso del ponte
natalizio, considerate le difficoltà at-
tuali legate alla ripresa del Covid che
scoraggiano le compagnie dall’intra -
prendere iniziative un po’ troppo av-
venturose, come sarebbe quella di far
partire voli da uno scalo privo di voli
di linea da dieci anni (novembre
2011).

Comunque fiducioso il presidente
di Vola Gino Lisa, Sergio Venturino:
«Una data da ricordare, da oggi (ieri:

SCALO RIAPERTO L’aeroporto Gino Lisa, pista allungata a 2mila metri

VOLO DI LINEA
L’emergenza Covid raffredda

le compagnie, a Foggia manca
un volo di linea dal novembre 2011

AEROPORTO
DI NUOVO SULLE MAPPE DI VOLO

ndr) 26 luglio 2021, giorno di Sant’An -
na, lo scalo aeroportuale di Foggia è
tecnicamente aperto al traffico aereo.
Potranno atterrare e decollare ae-
romobili anche con 150-180 posti, aerei
cargo, aerei della protezione civile,
aeroambulanza, nonché aerei
dell’aviazione generale. Altrettanto
importante e solenne sarà il giorno,
ormai a breve - aggiunge - del primo
volo di linea per il quale Aeroporti di
Puglia è prossima alla conclusione
dell'iter tecnico e amministrativo. Co-

me comitato - sottolinea il presidente -
vigileremo e solleciteremo chi di do-
vere perché si possa decollare con il
primo volo di linea. Siamo fiduciosi
che il V-Day non si farà attendere
ancora per molto. Ormai il tempo è a
favore del rilancio del nostro aero-
porto. Tutti, con consapevolezza dob-
biamo riconoscere che non è stato
semplice il ripristino di tutti i servizi
di uno scalo che, lo ricordiamo, da
oltre dieci anni non ospita aeromobili
di una certa grandezza».

IL VICEPRESIDENTE DELLA REGIONE

Piemontese: «Adesso dobbiamo
rendere il territorio più attrattivo»
I colossi del jazz da domani in Foresta umbra

l «Ora dobbiamo cercare di aggregare interesse sul nostro territorio,
fare in modo che vi siano le occasioni per invogliare la gente a
raggiungerci ed a prendere l’aereo per farlo», ha detto ieri il vice-
presidente della Regione, Raffaele Piemontese, alla presentazione della
prima edizione di “Gargano jazz & food”, rassegna di musica che coniuga
ambiente, turismo di qualità e “degustazione esperenziale” come si legge
sul cartoncino degli appuntamenti, nello spettacoare scenario della
Foresta umbra. Sul palco dell’El -
da hotel si è già esibito Nick the
Nightfly e il suo quintetto, do-
mani sarà la volta di un altro
celebre jazzman, Fabio Zeppetel-
la quartet. Si andrà avanti fino al
16 agosto, il cartellone è stato
curato dal diretotre artistico Ge-
gè Telesforo intervenuto ieri in
videoconferenza alla presenta-
zione dell’evento presso la Bi-
blioteca Magna Capitana. «Ab-
biamo messo su un cast inte-
ressante - ha detto Telesforo - non
è stato facile trovare le date giu-
ste. Abbiamo inteso coniugare
non solo bellezza della musica,
ma anche qualità dell’ambiente.
Nei prossimi anni, lo preannun-
cio, proporremo musica di qua-
lità a impatto zero. Ma l’espe -
rimento consideriamolo già riu-
scito: il 28 (domani: ndr) con Zep-
petella ci sarà Roberto Gatto, uno
dei più grandi batteristi in cir-
colazione».

È un momento di grande fer-
vore per la Capitanata che pro-
pone rassegne di musica e teatro
praticamente in ogni luogo. «Un
momento positivo anche per fare
promozione del territorio - ha
detto Giuseppe D’Urso, presiden-
te del consorzio Teatro pubblico pugliese - un’operazione importante che
stiamo portando avanti con la collaborazione di imprenditori appassionati
come Marcello Salvatori».

Già positive le ricadute sul territorio, come rilevato da Rossella
Ciuffreda (agenzia Scopro) e l’assessore alla Cultura del Comune di Monte
Sant’Angelo Rosa Palomba.

MUSICA & AMBIENTE La Foresta
umbra. sopra Raffaele Piemontese
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SANSEVERO IL COMUNE COINVOLGE IL TERRITORIO PER LA REDAZIONE DEL PUMS�

Piano della mobilità
un percorso condiviso
per una vita sostenibile

MOBILITÀ
C’è tempo fino
al 30 luglio per
aderire al per-
corso di parteci-
pazione del
Piano urbano
della mobilità
sostenibile

l SAN SEVERO. C’è tempo fino al 30
luglio per aderire al percorso di par-
tecipazione del Piano urbano della
mobilità sostenibile. Enti, associazioni
e i cittadini hanno tempo fino a quella
data per presentare proposte e idee per
migliorare la mobilità locale che è
l’essenza del Pums.

Il Comune di San Severo è pronto a
dotarsi di un nuovo strumento di pia-
nificazione strategica che conterrà l’in -
sieme degli interventi necessari a sod-
disfare le esigenze di mobilità di per-
sone e imprese in ambito urbano e
periurbano al fine di migliorare nel
medio e lungo periodo la qualità della
vita dei cittadini. Il piano punta a
migliorare l’accessibilità per tutti, ac-
crescere la qualità della vita e l’at -
trattività dell’ambiente urbano; mi-
gliorare la sicurezza stradale e la salute
pubblica; ridurre l’inquinamento at-

mosferico, acustico, le emissioni di gas
serra e il consumo di energia. Tutti i
portatori di interesse, quindi, come le
istituzioni pubbliche, enti locali ter-
ritoriali, istituti scolastici, agenzie fun-
zionali, aziende controllate e parte-
cipate; i gruppi organizzati, sindacati,
associazioni di categoria, associazioni
culturali, ambientali, sociali, potranno
presentare proposte, suggerimenti e
idee. Attraverso il sito istituzionale del
comune nella sezione dedicata al Pums
è possibile consultare l’avviso pubblico
per la raccolta di manifestazioni di
interesse e compilare il modulo di
presentazione della domanda di ade-
sione al gruppo degli stakeholder.

La redazione del piano è attualmente
nella prima fase conoscitiva: ricostrui-
sce lo scenario attuale della mobilità
della città e attiva i percorsi di par-
tecipazione sul territorio. I principi

cardine del Pums sono, infatti, la par-
tecipazione attiva e l’ascolto del ter-
ritorio, indispensabili per garantire
l’accessibilità dell’informazione a tutti
i cittadini. Tutti i materiali prodotti
per il Pums sono attualmente con-
sultabili sul sito istituzionale del co-
mune di San Severo nella sezione
piano urbano della mobilità sosteni-
bile.

«Condividere tale percorso con cit-
tadini ed enti - dichiarano i sostenitori
dell’iniziativa -, crea le basi per la
pianificazione condivisa. Sarà così pos-
sibile realizzare il piano in base ai
bisogni reali della popolazione. La mo-
bilità, infatti, è uno degli elementi
cardine per migliorare la qualità della
vita dei cittadini e rendere la città
sempre più sostenibile e attenta alle
esigenze di tutti».

Angelo Ciavarella
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